



Instante de la salida de la prueba con todos los nadadores intentando coger posiciones antes de tirarse al agua. A. R. N.

Dominio italiano en el Descenso a la Ría de Navia

Andrea Filladelli repitió el triunfo logrado el año pasado, mientras que Veronica Santoni volvió a saborear la victoria tras haber ganado en la edición del 2018

FRAN GAYO

NAVIA. Andrea Filladelli y Verónica Santoni refrendaron el dominio italiano en la Ría de Navia el pasado fin de semana. Si en la Copa Asturias disputada el sábado vencieron el propio Filladelli en categoría masculina y su compatriota Sofie Callo entre las chicas, la tendencia no iba a cambiar en la gran cita esperada por todos los aficionados que siguieron atentamente la competición desde las orillas de la ría.

A las 18,27 horas exactamente comenzó la competición con las salidas escalonadas de todas las categorías para evitar los atascos de nadadores. Las pruebas absolutas se iban a dirimir en una distancia de 5.000 metros. En la masculina Andrea Filladelli redundó en su superioridad ya demostrada en la Copa Asturias del sábado.

Filladelli se distanció claramente del resto de rivales para imponerse con cierta comodidad y un tiempo de 52.47. A casi 3 minutos llegaría el segundo clasificado, el barcelonés Carlos Ortiz, que llegó a la par que el luso Hugo Ribeiro, decidiéndose la segunda plaza por un suspiro al tocar Ortiz la placa un poco antes que

lo hizo el portugués. A continuación llegaron Marcos Martín y Sergio Moreno.

Por su parte, en la categoría femenina volvió a darse un duelo eminentemente italiano entre Verónica Santoni y Sofie Callo. Si en la prueba del sábado fue Callo la que se alzó con el triunfo, en esta ocasión Santoni fue la última en reír. Cabe reseñar que también la catalana Claudia Giral se mantuvo en la pelea por el puesto más alto del podio. Con el paso de los kilómetros fue Santoni la que dejó atrás a sus compañeras de viaje para terminar ganando al parar el cronómetro en un tiempo de 1.04.04 horas, Callo finalizó segunda con 1.06.18, mientras que Giral sería tercera con 1.06.46. Por detrás de ellas terminaron Irene Peinado y Julia Coll.

En la distancia de 2.400 metros se impuso entre los chicos el pontevedrés Olivier Rocha, dejando la segunda posición para Sergio García (CN Ciudad de Oviedo) y la tercera para Diego Suárez (CN Casino La Coruña). En el apartado femenino, ganó la nadadora del Club Natación San Blas Lucía Castelló, por delante de la coruñesa Noa Borrazás y la grupista Lucía Rodríguez, en una disputada prueba.

Los primeros en llegar a la meta fueron los nadadores que tomaron parte en la distancia de 1.100 metros, donde se registraron los triunfos de Guillermo Fernández, del Grupo Covadonga, y Alba Castro, del Galaico. El nadador grupista compartió podio con sus compañeros Nel Chauseiro y Diego González.



El podio masculino en la prueba absoluta con Carlos Ortiz, Andrea Filadelli y Hugo Ribeiro. A. R. N.



Las tres primeras clasificadas en categoría femenina. A. R. N.

Por lo que se refiere a la categoría femenina, Alba Castro fue escoltada por Clara Zornoza (Grupo Covadonga) y Carmen Noriega (Santa Olaya), en una prueba con mucho nivel.

Jornada festiva

En cuanto al lado festivo comenzó al mediodía con la emotiva Ofrenda a la Virgen de la Barca, cuando llegó ese momento siempre tan especial de la lectura de la carta de Peter Van Os. Posteriormente, todos los participantes disfrutaron de la comida de hermandad con la que pudieron tomar fuerzas de cara a lo que iba a venir unas horas más tarde.

Después de la competición se repartió el tradicional bollo en una jornada festiva que continuó amenizada dentro de la romería con el festival folclórico en las que todos los campeones pudieron lucir sus merecidas coronas de laurel. Reinó una gran ambiente tanto a nivel deportivo como social en una edición más de este tradicional Descenso a Nado de la Ría de Navia.